Schülerinnen der HLW Perg mit, Herz'-Erfolgreiche Spendenaktion für Kinderkrebshilfe

HLW Perg: Bereits im Oktober 2013 beschlossen 12 Schülerinnen der 1 BHL, für die OÖ. Kinder-Krebs-Hilfe eine Spendenaktion zu starten.

Die Idee dafür war entstanden, als im Unterrichtsgegenstand *Kreatives Gestalten* der Vorschlag aufgetaucht war, herzförmige Polster zu nähen. Eine Schülerin hatte daraufhin angeregt, daraus ein Projekt für die *Kinder-Krebs-Hilfe* zu machen, da bereits im Vorjahr eine Klasse Herzpolster für Kinder genäht hatte. Nach eingehender Diskussion entschied sich die Gruppe jedoch dafür, die von ihnen gefertigten Herzpolster dieses Mal nicht an kranke Kinder zu verschenken, sondern zu verkaufen und den 'Gewinn' der OÖ. Kinder-Krebs-Hilfe zu spenden.

Auf eigene Initiative fertigten die Schülerinnen dann im Laufe der ersten Schulmonate neben Polstern auch Schlüsselanhänger, Herzkarten sowie diverse Deko-Gegenstände an, die sie im Lauf des Jahres bei diversen Schulveranstaltungen sowie im Freundes- und Familienkreis verkauften. Der Erlös wurde anschließend mit freiwilligen Spenden aufgerundet.

Dieses Engagement hat sich gelohnt: Am Dienstag, 27. Mai fuhren die 12 Schülerinnen mit Dipl. Päd. Heidemarie Fuchsgruber - Buchner in das Kinderkrankenhaus Linz. Dort überreichten sie der Obfrau der OÖ. Kinderkrebshilfe Agnes Stark sowie Herrn MMag. Rafael Steffan - ebenfalls von der OÖ KKH - und Frau DKKS Gerda Grieshofer, Leiterin der Onkologischen Abteilung, den Betrag von 800,- €uro sowie einige der selbst gefertigten Herzpolster - als Gruß an die kleinen Patienten und Patientinnen.